

Como ir al Cielo

El Plan de Salvación preparado por Dios para poder rescatar a todas las personas:

¿Ha llegado al punto en su vida espiritual que sabe con seguridad que va a ir al cielo?

Supongamos que se muriera esta noche y se encontrara cara a cara con Dios, y Dios le preguntara ¿Por qué debo permitirte entrar en mi cielo? ¿Qué le respondería?

Permítame traer claridad a sus respuestas a la luz de La Biblia:

Dios creador de lo perfecto y de Amor:

En el principio Dios creo, las plantas, los animales, el universo, etc. Y estaba contento, pero había algo más que quería hacer. Un ser con el cual pudiera tener comunión, entonces pensó crear un ser así, al hombre y la mujer. Pero para tener comunión con alguien y una relación de amor, tuvo que darle cierta facultad, y esa facultad es el libre albedrío; o sea voluntad propia, la capacidad de decidir. Entonces el hombre tenía la posibilidad de amar a Dios o rechazarle. Justamente, eso es el amor, dar la libertad de elección a una persona de estar juntos o no, evitando la obligación.

Génesis 1:26-28

Entonces dijo Dios: “Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza, y tenga dominio sobre los peces del mar, las aves del cielo, el ganado, y en toda la tierra, y sobre todo animal que se desplaza sobre la tierra”. Creó, pues, Dios al hombre a su imagen; a imagen de Dios lo creó; hombre y mujer los creó. Dios los bendijo y les dijo: “Sean fecundos y multiplíquense. Llenen la tierra; sojúzguenla y tengan dominio sobre los peces del mar, las aves del cielo y todos los animales que se desplazan sobre la tierra”

Desobediencia del hombre:

Dios preparó un ambiente perfecto para el hombre y la mujer, sin muerte, ni dolor, sin sufrimiento. Solo con la condición de seguir a Dios con amor, esto era, para el cuidado del hombre.

Pero el hombre, quiso tomar sus propios caminos, diferentes a los de Dios. Y desobedeció, entrando de esa forma el Pecado al mundo. La definición de Pecado es “Cosa que se aparta de lo recto y justo, o que falta a lo que es debido” Definiciones de la Real Academia Española. Esto lo encontramos en la Biblia, en el capítulo 3 de Génesis.

Muchas personas plantean la idea de que “Si Dios es todo poderoso, porque no evitó que el hombre errara o directamente creo todo de nuevo”. Bien, a la luz de la Biblia y en el contexto del Amor Eterno de Dios para con las personas, permítame decirle que justamente esa forma de pensar es contraria al Amor Perfecto de Dios. Él lo permitió justamente por la libertad otorgada al hombre, y de esa forma demostrar al ser humano las consecuencias de su error. De haber elegido otro camino.

¡Ahora, las malas noticias para toda la humanidad !

Las consecuencias del Pecado del hombre sobre toda la existencia humana, nos **SEPARAN** de la presencia de Dios ¡por Siempre !

Por causa de nuestro pecado, estamos separados de Dios. Esto se aplica a toda la raza humana.
 Todos los seres humanos somos pecadores, todos. No hay nadie que por más "pequeño" que fuese nuestra falta, este libre de un pecado. Por lo tanto, perfecto no hay nadie, y por lo tanto **TODOS** estamos condenados delante de Dios a una muerte, un juicio y luego una condenación eterna a causa de nuestras transgresiones.

Isaías 59:2 "pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír."

Romanos 3:23 "por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios,"

Romanos 6:23 "Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro"

Hebreos 9:27 "Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,"

Apocalipsis 21:8 "Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda".

Nada de lo que podamos hacer como personas, nuestras acciones buenas, pueden salvarnos del Juicio y del castigo eterno fuera de la presencia de Dios:

No hay ninguna buena obra que podamos hacer para salvarnos a nosotros mismos.

Efesios 2:8-9 "Porque por gracia sois salvos, por medio de la fe, y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.

=====

Las respuestas a las dos preguntas planteadas al inicio:

¿Ha llegado al punto en su vida espiritual que sabe con seguridad que va a ir al cielo?

Supongamos que se muriera esta noche y se encontrara cara a cara con Dios, y Dios le preguntara ¿Por qué debo permitirte entrar en mi cielo? ¿Qué le respondería?

Juan 5:24 "De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida."

Dice oír y creer, ¿qué tenemos que oír y creer?

Juan 3:18 “El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios”.

Dios tiene un Plan para SALVAR a todos de la condenación y paga por nuestros pecados:

Ese PLAN para ser reconciliados con Dios, fue logrado por el único Hijo de Dios, Jesucristo. Se necesitaba un sacrificio para limpiar nuestros pecados, y Jesús se entregó para ser ese sacrificio. O moríamos **TODOS** e íbamos a un juicio y castigo **ETERNO**, o simplemente moría y cargaba **UNA SOLA PERSONA** nuestros delitos y pecados **PAGANDO** de esa forma el **PRECIO** de nuestra Salvación, ese **VALOR** de Rescate, lo da la perfecta persona de nuestro **Señor Jesucristo**.

Él fue clavado a una cruz y derramó su sangre para limpiar nuestro pecado. Milagrosamente al tercer día resucitó de los muertos, confirmando que Él era Todopoderoso para salvarnos.

Poniendo nuestra confianza en la muerte, sepultura y resurrección de Cristo, es la única manera de tener la salvación, la vida eterna, y la reconciliación con Dios.

1 Pedro 3:18 “Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;”

Jesucristo, es EL ÚNICO intercesor entre Dios y los hombres, nadie más tiene ese valor de Mediador.

Juan 14:6 Jesús le dijo:

“Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí”

Lo hizo por amor a TODOS:

Juan 3:16-18 “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios”

Juan 10:9 “Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo; y entrará, y saldrá, y hallará pastos.”

El REGALO de Dios para nuestra vida:

Romanos 6:23 “[...] pero la dádiva (regalo) de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, Señor nuestro.”

Romanos 10:13 “porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.”

Juan 5:24 “De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, más ha pasado de muerte a vida.”

Apocalipsis 3:20 “He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo”

Ahora, ¿Qué debo hacer para recibir ese regalo, la Salvación de mi vida?

Juan 1:12 “Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios”

¿Cómo puedo recibir a Cristo?

Romanos 10: 9-10 “*que, si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación*”

Si usted desea recibir ese regalo de Dios que es Su Salvación y reconocer y recibir a Jesucristo como su Señor y Salvador, lo invito a que haga la siguiente oración de Fe y arrepentimiento:

“Señor Jesucristo, me arrepiento de todos mis pecados, quiero recibirte como mi Señor y Salvador. Sé que por mis medios no puedo entrar al cielo, y reconozco y creo que Jesucristo pago ese precio por mi vida muriendo y resucitando en mi lugar. Jesucristo, te recibo en mi corazón y en mi vida como mi Personal Señor y Salvador”

Juan 5:24 “En verdad, en verdad os digo: el que oye mi palabra y cree al que me envió, tiene vida eterna y no viene a condenación, sino que ha pasado de muerte a vida.”

¡Déjeme decirle que usted ahora es UN HIJO DE DIOS y ha pasado de muerte a vida ¡

Esto, tiene una responsabilidad por parte suya. Como hijos de Dios, debemos dejar de pecar y tener una comunión permanente y continua con nuestro Padre Celestial. La forma de hacerlo es orando a diario con Dios (que es hablar con Él) dando gracias por su amor y pidiendo su guía para poder dejar atrás nuestra vida de pecado lejos de Dios; también debemos leer la biblia y poder congregarnos en nuestra Iglesia local. De esta forma, usted puede mantener su vida espiritual en continuo crecimiento y transformación de su vida.

Si usted ha realizado esa oración y desea seguir aprendiendo sobre Dios, su amor y como seguir sus caminos, por favor háganoslo saber por medio de un correo electrónico a radiocomunidadcristiana@gmail.com o al teléfono desde Argentina al +54 11-5375-8555

Y con gusto estaremos ayudando en sus necesidades espirituales.

